

内船歌舞伎定期公演 満員御礼



今年も幕開け幕明け

12月2日(日)、町文化ホールで内船歌舞伎保存会による山梨県指定無形民俗文化財「内船歌舞伎」の定期公演が開催されました。

保存会は昨年1月のやまなし県民文化祭「太鼓と歌舞伎の競演」への出演をはじめとする对外公演を行い、伝統文化の発表と継承に努めています。今回の定期公演は保存会の一年の集大成となる大舞台です。

公演には県内外から多くの観覧者が来場し、誇るべき郷土の伝統芸能を堪能しました。

今回の演目は、

・「子ども三番叟」 栄小1年生4名



6年ぶりの演目を熱演



お君に手を引かれ切ない母との再会



富河保育所

- ・「吉例曾我一対面の場」
南部中学校1年生
南部警察署員
 - ・「白浪五人男一稻瀬川勢揃いの場」
南部中学校1年生
南部警察署員
 - ・「奥州安達原三段目
一袖秋祭文の場」
南部警察署員
 - ・「奥州安達原三段目
一袖秋祭文の場」
南部警察署員
- の4演目を披露しました。
なお、定期公演は毎年12月の第1日曜日に開催しています。

12月8日(土)富河保育所 15日(土)睦合・栄保育所の園児による発表会が行われました。

先生や、お友達と練習した成果を発揮し、多くの保護者に成長した姿を見ていただきました。



睦合保育所



栄保育所

保育所発表会

南部FC招待サッカー大会



ボールは友達！

南部町在宅ケア勉強会 公開講座

～生きることへの気づき～

「日野原重明先生は死をどう生きたか」



座長

永 谷 計 氏

南部町国民健康保険 万沢診療所

講 師

川 越 厚 先生

医療法人社団/パリアン 理事長
クリニック川越 院長

経歴

1973年 東京大学医学部卒業。

茨城県立中央病院産婦人科医長、東京大学医学部講師、白十字診療所在宅ホスピス部長を経て1994年より賛育会病院長。2000年自らのクリニックを開業すると同時に、在宅ケア支援グループ・パリアンを設立。

在宅ホスピスケアのパイオニアである。在宅で看取った患者は2,000人を超える。全国各地で講演活動を行っている。2016年は南部町でも講演を開催。

お問合せ

万沢診療所内 南部町在宅ケア勉強会事務局(仲龜・四條) ☎ 0556-67-1030

主催:南部町在宅ケア勉強会 後援:南部町 南巨摩郡医師会 山梨県看護協会 峠南薬剤師会 JA女性部南部支部

11月25日

(日)、「第21回南部

FC招待サッカー大会」がアルカディア運動場で行われました。県内から3チーム、静岡県から9チーム、全12チームで熱戦を繰り広げました。

6年生を中心としたチームが下級生と共に戦い、昨年よりも順位を落としたものの3位という結果を残す事ができました。

また、山梨県U-12の3部後期リーグでは、2位という成績を残す事ができました。この経験を今後の活動に生かして、更なる活躍ができるよう頑張っていきますので、皆さんの応援・ご支援よろしくお願いいたします。

FC招待サッカー大会」がアルカディア運動場で行われました。県内から3チーム、静岡県から9チーム、全12チームで熱戦を繰り広げました。

6年生を中心としたチームが下級生と共に戦い、昨年よりも順位を落としたものの3位という結果を残す事ができました。

また、山梨県U-12の3部後期リーグでは、2位という成績を残す事ができました。この経験を今後の活動に生かして、更なる活躍ができるよう頑張っていきますので、皆さんの応援・ご支援よろしくお願いいたします。

入場
無料

平成31年
2/23
土
13:45～15:30
13:15開場